PRESSEMITTEILUNG



DATUM:

24.02.2022

Die Müllsammelaktion "Frühjahrsputz" startet wieder!

Nach zwei Jahren coronabedingter Pause findet in diesem Jahr die kreisweite Müllsammelaktion "Wir räumen den Kreis auf" in Zusammenarbeit mit der Rhein-Sieg-Abfallwirtschaftsgesellschaft (RSAG) wieder statt. Im Zeitraum vom 19. März 2022 bis zum 26. März 2022 heißt es in Königswinter daher "Gemeinsam Müll sammeln: Für ein "sauberhaftes" Königswinter!". Die unter "Frühjahrsputz" bekannte Müllsammelaktion ruft Vereine, Schulen, Kindergärten, politische Akteure und private Initiativen dazu auf, in einem selbst ausgewählten Bereich im Stadtgebiet gemeinsam Müll einzusammeln.

Die Säuberungsfläche im Königswinterer Stadtgebiet kann dabei eine Parkfläche, eine Straße, die Umgebung von Sport- oder Schulstätten oder ein besonders säuberungsbedürftiger Platz sein. Der Baubetriebshof in Königswinter-Oberpleis stellt auf Anfrage die benötigten Arbeitshandschuhe sowie Müllsäcke zur Verfügung und holt das Gesammelte ab.

Bürgermeister Lutz Wagner betont: "Es gilt mehr denn je, unsere Umwelt zu schützen. Es geht dabei insbesondere um Abfallvermeidung und bessere Abfalltrennung im Alltag. Weniger Abfall ist nicht nur ein Beitrag für eine sichere und saubere Stadt, es ist auch ein Beitrag zum Umweltschutz und führt dazu, dass mehr Geld in die Pflege unserer Grünanlagen fließt und nicht mehr in deren Reinigung. Mit dem zusätzlichen Einsatz unserer Bürgerinnen und Bürger können wir den Müll in unseren Ortsteilen, auf Grünflächen und auf Plätzen wegräumen und unsere Stadt lebenswerter machen. Ich möchte daher allen Organisatoren und Beteiligten herzlich für ihr vorbildliches Engagement danken!"

Alle Informationen zur Sammelaktion, das Anmeldeformular und eine Übersicht der Teilnehmenden erhalten Interessierte online unter www.koenigswinter.de/fruehjahrsputz oder per Mail unter fruehjahrsputz@koenigswinter.de.